
ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO DO FUNDEB – ABRIL/2017 
 
Aos dezoito dias do mês de abril de dois mil e dezessete, às 14h00, reuniram-se, 

ordinariamente, os membros do Conselho do Fundeb, na sede da Casa dos 

Conselhos Augusto Angelo Zanatta, na Av. Koeller, 260 – Centro, Petrópolis, tendo 

como pontos de pauta: a) Leitura da ata da reunião anterior; b) Análise das pastas 

referentes ao PNATE-2016 c) Assuntos gerais. Registrou-se a presença dos 

conselheiros Claudia, Vera, Ilca, Dorotea, Marcelo, Renata e Lucas, além da 

presença da sra. Daniele, que demonstrou interesse em participar do conselho, 

representando os pais de alunos, tendo em vista que atualmente apenas a sra Ilca 

tem comparecido às reuniões. O Sr. João Raeder apresentou as pastas com as 

com a prestação de contas referente ao período do ano anterior. Foram verificadas 

pelos conselheiros presentes. O parecer será enviado ao FNDE assim que o 

sistema estiver liberado para a emissão. O Sr Lucas atualizou a listagem da dos 

membros do Conselho. Foi entregue uma correspondência do Ministério Público 

Estado do Rio de Janeiro, que será respondida e enviada ao Ministério. O Sr. Luis 

Eduardo Moreira Peixoto, coordenador da Casa dos Conselhos, esteve presente 

para dar as boas vindas e esclarecer algumas melhorias que estão por vir, como 

equipamentos de som, cadeiras, programa para elaboração das atas 

simultaneamente, cursos de formação para conselheiros, Caravana dos Conselhos 

que irão para as comunidades, entre outras. Não havendo nada mais a tratar, a 

reunião encerrou-se às 15h45min.  

 

Petrópolis, 18 de abril de 2017 
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